

Heidemarie Busch
CVP/EVP Fraktion

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 0 6. Aug. 2018	↓
Kopie		

Schlieren, 02. August 2018

Kleine Anfrage

Seit vielen Jahren haben wir Schlieremer zu unserem Nationalfeiertag einen Einladungsflyer erhalten. Im Flyer vom letzten Jahr war vermerkt, dass es einen Shuttlebus gibt. Für diesen wurden die Abfahrtszeiten und die Stationen bekanntgegeben, an denen der Bus Passagiere aufnimmt.

Für die Feier zum Nationalfeiertag 2018 bekamen wir keine Einladung und somit auch keine Mitteilung, dass der Bus wieder fährt, und welche Stationen angefahren werden. Einzig einige grosse Plakate waren an einigen Strassen aufgestellt. Wer sich auf der Homepage von Schlieren informieren wollte, kam auch nicht weiter. Dort war eine Seite auf der auf die Feier am Festplatz Fluegarten Hanenbüel hingewiesen wurde. Das war alles.

Die Busfahrten waren sehr gut organisiert, es fuhr ab 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr stündlich ein Bus ab Sandbühl mit Haltestelle Stadthaus und kath. Kirche und ab 17 Uhr halbstündlich dieselbe Route. Mit den ersten 9 Fahrten wurden 10 Personen befördert. Das heisst, dass die Busse fast immer leer die Tour gefahren sind. Der Bevölkerung hat die Information gefehlt und deshalb die Busse nicht in Anspruch genommen.

Meine Fragen an den Stadtrat:

Wird er in den Folgejahren dafür sorgen, dass die Bevölkerung besser über die Feier zum Nationalfeiertag informiert wird? Zählt dieser Leerlauf der Busfahrten mangels Information zu den Testjahren, in denen abgeklärt werden soll, ob die Busfahrten am 1. August für die Schlieremer ein Bedürfnis sind?



Heidemarie Busch